

"NEA: Foro por la represa Garabí", *Región Norte Grande*, Argentina, 14 de abril de 2008.

Consultado en:

www.regionnortegrande.com.ar/?noticia=10255

Fecha de consulta: 30/09/2013.



El 24 de abril se realizará en Santo Tomé (Corrientes) el Seminario por la represa Garabí (que se contruirá sobre el río Uruguay) confirmó el vicepresidente de la Cámara Binacional Santo Tomé-San Borja (Brasil). El Gobernador de Misiones recibió al intendente de Virasoro (Corrientes)

El seminario contará con la presencia de altas autoridades de los estados y del gobierno nacional brasileño Por el lado argentino participará "el subsecretario del Mercosur, Eduardo Sigal y estamos esperando la confirmación del secretario de Energía, Daniel Cameron", señaló Belsky y admitió que hay "bastante reticencia" por parte de los funcionarios a realizar un foro sobre la represa cuando recién se conformó la Comisión Mixta para empezar con los trabajos preliminares.

Además aseguró que estarán todos los ministros relacionados con el área por parte del Gobierno de la Provincia de Corrientes y comentó que se buscará tener nuevamente la presencia del gobernador Arturo Colombi.

Cross recibió al intendente de Virasoro

El gobernador y la vice gobernadora de Misiones de Misiones, Mauricie Cross y Sandra Gimenez, recibirn al con el intendente de Virasoro (Corrientes) Rodolfo Fernández y el Director de Transporte Fluvial y Puertos de Corrientes Adolfo Sabio.

Durante la reunión, se analizó una extensa agenda de temas que hacen a la vinculación regional y los problemas que nos son comunes y que además deben ser a futuro objeto de una estrategia analizada en forma conjunta.

Entre los temas abordados se destacan: la autovía de la Ruta 14, el Gasoducto del NEA, la producción forestal y yerbatera, la producción de energías alternativas y Bio combustibles, la interconexión eléctrica, el transporte ferroviario y fluvial, la política portuaria, el comercio internacional y el turismo.